



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 499/2023

AGRADECEN VECINOS DE LA DELEGACIÓN METROPOLITANA REHABILITACIÓN DE CALLES JAZMÍN Y NARCISO

Dan testimonio de mejorías en la imagen urbana, servicios y seguridad

Toluca, Estado de México, 7 de agosto del 2023.- Con el objetivo de mejorar la infraestructura vial de la capital mexiquense y las condiciones de movilidad y seguridad para las y los toluqueños, el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal ha liderado un proyecto integral de rehabilitación de calles y avenidas en todo el municipio, como en este caso las vías Jazmín y Narciso, ubicadas en la delegación Metropolitana del municipio.

Uno de los vecinos favorecidos por esta iniciativa es Raúl Ambriz, residente de la calle Narciso, quien expresó su agradecimiento y satisfacción con los resultados obtenidos. "Esta obra viene a beneficiar bastante, pues antes básicamente estaba todo lleno de tierra, de lodo, ya sabes, inseguridad. Básicamente ahorita ya puedes transitar bien, tus carros ya no se te ensucian, de baches ya no hay nada, gracias a Dios quedó muy bonito", comentó Ambriz.

El proyecto de rehabilitación no sólo ha sido bien recibido por los vecinos, sino también por los comerciantes de la colonia Las Margaritas, como Elizabeth Nájera, quien comentó "pues son obras que nos benefician, ¡verdad!, sobre todo a nosotros que tenemos algún establecimiento. Siempre mejora el paso, el acceso y la presencia", dijo, resaltando la importancia de estas labores para la dinamización del comercio local.

La voz de los ciudadanos refleja un reconocimiento al Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, por su compromiso y atención a las necesidades de la comunidad. Asimismo, Naidy Salgado, vecina de la calle Jazmín, destacó que "la verdad sí ha estado con nosotros y nos ha estado apoyando, lo primero que nos rehabilitó fue el parque, entonces ha estado pendiente de lo que nosotros queremos, del alumbrado, a nosotros no nos hace falta alumbrado en las noches, entonces todo lo que hemos pedido él nos lo ha dado", señaló, haciendo énfasis en la importancia de un gobierno que escucha y actúa de acuerdo con las necesidades de la población.

La rehabilitación de las calles Jazmín y Narciso en la delegación Metropolitana de Toluca ha sido un paso significativo en la búsqueda de un entorno más seguro, funcional y amigable para los ciudadanos. La comunidad se muestra agradecida con el Presidente Municipal por su compromiso con el bienestar de los habitantes y su atención a las necesidades de la población. La obra se ha convertido en un ejemplo tangible de los logros que pueden alcanzarse mediante una gestión cercana y responsable.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL